

El alcalde de Zapallar Gustavo Alessandri, encabezó la ceremonia de inauguración de las obras de renovación integral del Liceo de Zapallar. Proyecto que incluyó el mejoramiento de su infraestructura -cambio ventanas, puertas de todas sus aulas, oficinas del establecimiento, mejoramiento pabellón central y cierre perimetral del recinto.

“A los recursos municipales, sumamos el aporte del gobierno regional que adjudicó recursos, para el proyecto de mejoramiento de infraestructura del Liceo de Zapallar, alcanzando un monto total de inversión cercano a los \$300 millones”, destacó el alcalde Gustavo Alessandri.

Anuncio Patrocinado

El edil además indicó, que “buscamos que nuestros establecimientos municipales cuenten con espacios adecuados, seguros y con condiciones de alto estándar. Toda inversión en educación es importante porque los niños están primero”.

En la oportunidad, desde el municipio de Zapallar detallaron que la normalización de la infraestructura del recinto (2017-2020), se enfocó en la eficiencia energética de los recintos interiores, además del mejoramiento de patios y circulación exterior. A lo anterior, se sumó la implementación de nuevos baños y camarines en gimnasio y cambio de las luminarias.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**





y tú, ¿qué opinas?